

Javier Cuevas del Barrio es doctor en Historia del Arte por la Universidad de Málaga (2012), con mención europea por la Università degli Studi RomaTre (Italia), y profesor sustituto interino a tiempo completo del Departamento de Historia del Arte de la UMA. También es investigador del proyecto de i+d+i "Prácticas de subjetividad en las artes contemporáneas. Recepción crítica y ficciones de la identidad desde la perspectiva de género" (<http://arteygenero.com/>), e investigador del Proyecto de Innovación Educativa (PIE 17-128) "Feminismo en las aulas universitarias. Propuestas didácticas multidisciplinares y estudios de género". Acreditado como Ayudante Doctor por la ANECA, ha sido becario del programa de Formación del Profesorado Universitario del Ministerio de Educación de España (FPU) entre 2005 y 2009. Ha realizado estancias de investigación en el Warburg Institute de Londres (2017) y la Biblioteca Borrominiana de Roma (2008, 2007 y 2006).

Sus líneas de investigación principales son:

- Historia del arte moderno y teoría psicoanalítica.
- Historia del arte desde la perspectiva de género, estudios LGBT, estudios de cultura homosexual y teoría queer.
- Guías de turismo e historia del arte.